



Beschwingtes Akkordeonkonzert mit vielen begeisterten Gästen

Leichte, schwungvolle Musiktitel begeisterten gut 150 Besucher des Open-Air-Konzerts in Gottenheim, die das Projektorchester des Akkordeonspielring Umkirch-Gottenheim mit Unterstützung des Akkordeon-Club Rheinhausen zu gehör brachte. Dirigentin Petra Krumm hatte das passende Programm für diesen warmen Sommerabend zusammengestellt, wobei eine leichte Brise über den Platz zwischen Grundschule und neuem Kindergarten wehte und damit für gute Rahmenbedingungen sorgte. Das Orchester begeisterte unter anderem mit „Pirates of the Caribbean“, Hits von Tom Jones, Peter Kraus, Glenn Miller sowie einem Thema aus „Sister Act“ und ließ das Publikum bei Samba- und Mambo-Rhythmen mit swingen. Etwas Besonderes war die Kostümierfreude von Thomas Brudi, der Mann an den Percussions zeigte sich jeweils passend im Nonnen-, Piraten- und Samba-Kostüm. Für das Orchester war es das

erste Konzert seit der Zeit vor Corona und damit seit mehr als zweieinhalb Jahren, wie die Moderatorin Yvonne Risch festhielt. Das hoch konzentrierte Ensemble zeigte eine mitreißende Spielfreude. Für den lange nicht enden wollenden Applaus dankte der Vereinsvorsitzende Ralf Melcher und ihm sowie allen Musikerinnen und Musikern sah man Erleichterung und gewonnene Motivation an – gerade bei den folgenden Zugaben „YMCA“, „Tequilla“ und dem nicht geplanten „Samba negra“. Mehr als nur gelungen war zuvor ebenso der Auftritt des neu formierten Jugendensembles unter der Leitung von Manuela Weidner. Sie hatte kräftig Werbung gemacht bei den Einzelschülern der Musikschule und im eigenen Verein, um erstmals ein Jugendorchester zu formieren. Weidner galt hierfür ein besonderer Dank von Ralf Melcher sowie allen Helfern, die das Konzert möglich gemacht hatten.

dhe/Fotos: dhe

Musik und die vier Elemente

Ausstellung mit „Klecksel“

March. Die Jugendkunst-Gruppe „Klecksel March“ und die Musikschule im Breisgau laden am Samstag, 2. Juli, 15 Uhr, zu einer musikalischen Wandelausstellung in das Bürgerhaus in Buchheim ein. Bei schönem Wetter beginnt die Ausstellung vor dem Bürgerhaus, wo Kunstwerke zum Thema Luft in den Bäumen schwingen. Dazu werden die Bläserinnen und Bläser der Musikschule mithilfe der Luft so manches schönes Musikstück zum Klingen bringen. Im Flur des Bürgerhauses werden Bilder zum Thema Wasser ausgestellt sein, die unter anderem auch mit der Hilfe von Wasser entstanden sind. Weiter geht die Wandelausstellung im Vereinsraum. Am Schluss der Veranstaltung werden die Teilnehmer von Klecksel vor Ort live zur Musik der Musikschüler Bilder zum Thema Feuer im großen Saal des Bürgerhauses entstehen lassen. Der Eintritt zur Veranstaltung ist frei. (RK)